

nistradora de diplomas». Con esta experiencia, ¿porqué se habla ya del establecimiento de «una facultad de contabilidad», con la secuela de pedanterías e intromisiones de todos los cuerpos que dejan de preocuparse del progreso de su arte u oficio, para atender sobre todo a la explotación de los títulos?

\*  
\* \*

Los ancianos deben saber gozar del rato de vida que les queda. No se dejen esclavizar por las fórmulas sociales. Ocúpense en algún trabajo que no les deje tiempo para meditar en el pasado, ni en el porvenir.

\*  
\* \*

La teoría de la «balanza comercial» es una de las grandes necesidades de los economistas. El hecho de que el monto de las importaciones supere al de las exportaciones, no es nada alarmante. A menudo es un síntoma de prosperidad.

\*  
\* \*

En la democracia—gobierno de la mayoría—la calidad queda pospuesta a la cantidad. ¿Dónde y cuándo ha sido esto favorable a la libertad?